

Fördergesellschaft für berufliche Bildung Plauen-Vogtland e.V.

Grußwort des Oberbürgermeisters der Stadt Plauen

Herzlichen Glückwunsch zum 30-jährigen Jubiläum am Standort Plauen!

Sehr geehrte Frau Geschäftsführerin,

seit der Gründung am 1. Januar 1991 haben Sie so vielen Mitmenschen in unserer Stadt durch Ihre vielfältigen Bildungs- und Lehrangebote neue Perspektiven ermöglicht.

Gerade in der schwierigen Zeit der wirtschaftlichen Umstrukturierung nach 1989 hat es die Fördergesellschaft für berufliche Bildung Plauen-Vogtland e.V. vermocht, für unzählige Betroffene nicht nur neue berufliche Chancen zu eröffnen, sondern tatsächlich ganz neue Lebensmotivationen zu schaffen.

Über mittlerweile 30 Jahre bereichern Sie und Ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit großartigem Engagement und den gemeinsam kreierten Angeboten in hohem Maße unsere Stadtgesellschaft.

Ihre Bildungsangebote, von der Erstausbildung bis hin zur Umschulung, stehen für Ausbildungskompetenz in einer vielfältigen Bandbreite von zum Beispiel derzeit 36 anerkannten Ausbildungsberufen mit IHK-Abschluss.

Ebenso sind das Lehrhotel in der Auenstraße und die hoch angesehene und stark frequentierte Volkshochschule beispielgebende Aktivitäten Ihrer Gesellschaft.

Dabei vergessen Sie die besonders schutz- und hilfebedürftigen Mitmenschen zu keiner Zeit. Inklusions- und integrative Maßnahmen gehören ebenso zu Ihrem Angebot, wie Projekte der Schulsozialarbeit oder der sozialen Integration von Migranten.

Dabei sind Sie für etwa 76 Beschäftigte ein zuverlässiger und sehr sozial eingestellter Arbeitgeber! Auch dafür herzlichen Dank und großen Respekt!

So darf ich Ihnen und Ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für die Zukunft alles erdenklich Gute wünschen! Ich wünsche Ihnen viel Kraft, Gesundheit und Erfolg, stets ein glückliches Händchen bei der Beurteilung und Akquise neuer Betätigungsmöglichkeiten!

Gleichzeitig möchte ich Sie der stetigen Unterstützung der Stadt Plauen auch weiterhin versichern! Gerne blicke ich auf die zahlreichen gemeinsamen Aktionen zurück.

So bin ich mir gewiss, dass Sie den selbst formulierten Anspruch, sich stetig zu verbessern, in die Zukunft tragen werden und gratuliere zu 30 Jahren Fördergesellschaft für berufliche Bildung Plauen-Vogtland e.V.!

Mit freundlichen Grüßen



Ralf Oberdorfer

Oberbürgermeister der Stadt Plauen